保護者 各位

上市町教育委員会

感染者の発生地域の拡大への備え (第37報)

今週に入り、全国的に新型コロナウイルス感染症の感染者が増えてきています。首都圏のみならず関西地方でも増加が見られようになり、大阪府では、1日の感染者数が4月以来の大きな数となり、その6割以上は感染経路が不明とされています。

大阪府では5月中旬から1ヶ月ほどは感染者の発生が見られない日もあったところですが、移動制限が6月19日に全面解除されてからは、地域間での人の往来の制限が解かれたことで、知らないうちに静かに感染が拡がってきたのではと疑われるところです。このように首都圏から拡がり始めたと思われる感染の拡大が、各地で起きてきているようです。

申すまでもなく、まだこの感染症に対するワクチンや特効薬はなく、軽症者が 多いとはいうものの一方で重症化する人もいることは事実です。

このため、少し緩みかけてきている感染症への警戒を怠ってはいけないところです。

毎日のように感染者数の発表がある中で、2 ケタ、3 ケタの数の日が続くと、 多少そのことに対する感覚が鈍くなり、普段通りのような受け取り方をしてし まいそうです。

今一度、お互いにまずは感染症への厳重な警戒を確認しながら、新しい生活様式を続ける必要があるようです。くれぐれもご自愛いただければ幸いです。